



Depuis ses débuts, et d'autant plus avec l'implantation de la **médecine à normes** dans les locaux du CANA en 2015, le service médical est à l'étroit. Le SNCTA pousse depuis des années pour faire évoluer la situation dans un contexte de budget de génie civil contraint, de manque de place et de contraintes techniques liées à un nécessaire désamiantage.

Le travail du SNCTA en CHSCT va finalement porter ses fruits : l'organisme, en collaboration avec le SNIA, va lancer des travaux début novembre pour une durée prévisionnelle de 3 semaines.

A l'issue, le cabinet médical s'en trouvera bien amélioré :

- ☺ Le cabinet actuel des médecins deviendra une salle d'attente, permettant la discrétion et le confort attendus ;
- ☺ Le bureau contigu sera transformé en cabinet médical, plus grand et mieux équipé ;
- ☺ Le bureau de l'infirmière sera rénové.

Les rendez-vous continueront d'être honorés pendant la période de travaux. Pleinement investi au CHSCT, le SNCTA convainc pour améliorer le cadre de travail des contrôleurs.